

ISSN 0366-1318

БЮЛЛЕТЕНЬ
МОСКОВСКОГО ОБЩЕСТВА
ИСПЫТАТЕЛЕЙ
ПРИРОДЫ

ОТДЕЛ
ГЕОЛОГИЧЕСКИЙ
ТОМ 86
ВЫПУСК

6



2011

БЮЛЛЕТЕНЬ

МОСКОВСКОГО ОБЩЕСТВА ИСПЫТАТЕЛЕЙ ПРИРОДЫ

Основан в 1829 году

ОТДЕЛ ГЕОЛОГИЧЕСКИЙ

Том 86, вып. 6 **2011** Ноябрь—Декабрь
Выходит 6 раз в год

BULLETIN

OF MOSCOW SOCIETY OF NATURALISTS

Published since 1829

GEOLOGICAL SERIES

Volume 86, part 6 **2011** November—December
There are six issues a year

ИЗДАТЕЛЬСТВО МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА

С О Д Е Р Ж А Н И Е
C O N T E N T S

Шлезингер А. Е. Тектогенез и седиментогенез по данным сейсмостратиграфии и ее возможности в интерпретации осадочных (осадочно-вулканогенных) бассейнов	3
Shlezinger A.E. Tectogenesis and sedimentogenesis according to seismic stratigraphy data and its possibilities in interpretation of sedimentary (sedimentary-volcanic) basins	
Рыльков В. А., Шиманский С. В. Выделение зон развития пород-коллекторов в тюменской свите Уватского района Западно-Сибирской нефтегазоносной провинции	25
Rylkov V.A., Shimansky S.V. Remote allocation of reservoir rocks in Tyumen Formation of West Siberia hydrocarbon basin	
Есина Л. А., Хворощ А. Б. Строение осадочной толщи и некоторые черты развития северо-восточной части Черного моря	30
Esina L.A., Khvorosch A.B. Sediment strata structure and peculiarities of northeastern Black Sea evolution	
Свиточ А. А. Проливы Маныча и их роль в плейстоценовой истории Понто-Каспия	40
Svitoch A.A. Manych straits and their role in Pleistocene history of Ponto-Caspian	
Утенков В. А., Третьяков А. А. Порфировидные граниты позднерифейского узунжальского комплекса (Центральный Казахстан) и причины возникновения монцоструктур	51
Utenkov V.A., Tretiakov A.A. Porphyritic granites from Uzunzhay Complex (Central Kazakhstan) and reasons of monzonite structures origins	
Мухамадиарова Р. В. Исследование потоков эмиссии, эвазии и механизмов межрезервуарной миграции ртути.	64
Mukhamadiyarova R.V. Research of streams of emission, evasion and mechanisms of mercury migration between natural reservoirs	
<i>К истории науки</i> <i>To the history of science</i>	
Иогансон Л. И. О судьбе термина “геономия”	72
Ioganson L.I. History of term “Geonomy”	
<i>Содержание тома 86, 2011</i>	77
<i>Index of volume 86, 2011</i>	